



Attention Important Message – Action Required

Toromont Cat and Toromont Material Handling are currently in the process of implementing **EFT/ACH payments**.

Our first step is to gather information from you so that we can send you a link to sign up on a secure portal to provide banking information.

For now, the information we need is:

- Your vendor Number (this can be found on the top left of the Cheque Remittance advice)
- Company Name
- Contact Name
- Telephone Number
- **Email address**

Please email this information to eft@toromontcat.com with a void cheque

Vendor Number	
Company Name	
Contact Name	
Telephone Number	
E-mail address	

Attention message important – Action requise

Toromont Cat et Toromont Manutention sont présentement dans le processus d'implémenter des **paiements TEF**.

Notre première étape consiste à recueillir des informations auprès de vous afin de vous envoyer un lien pour vous inscrire sur un portail sécurisé afin de nous fournir vos informations bancaires.

Pour l'instant, nous avons besoin des informations suivantes :

- Votre numéro de fournisseur (il se trouve en haut à gauche de l'avis de remise de chèque)
- Nom de la compagnie
- Nom du contact
- Numéro de téléphone
- **adresse courriel**

Veuillez nous faire parvenir ces informations à eft@toromontcat.com avec un spécimen chèque ou une lettre de votre institution financière

Numéro du fournisseur	
Nom de la compagnie	
Nom du contact	
Numéro de téléphone	
Adresse courriel	